
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  

９月２１日（木）に第３回の日の出・明成学校運営協議会（以

後、ＣＳ）を開催しました。今回は、大きく２点が議題となりました。１

点目は、７月１８日に行われた公園清掃活動についてです。２点目

は、日の出・明成地区としてどのような子どもたちに育ってほしい

か、についてです。 

これまでのＣＳでは、どうしても学校側からの報告・提案が中心

となり、それに対してお話をいただく、ということが多かったように

思います。しかし、朝山会長からも「ＣＳって、何をしていったらいい

んだろうね？」という根本的な疑問を投げかけられて、あらためて、

日の出・明成地区で目指す子どもたちの姿について考えていくこ

とにしました。 

地域住民、ＰＴＡ、中学校教員、小学校教員が入るようにグルー

プ編成を行い、付箋をはりながら話題を広げていきました。はじめ

は少しかたい様子も見られましたが、だんだんと場が温まっていく

と、活発な話が各グループから聞こえてきました。 

後半では、各グループによる発表をしていただきました。それぞ

れの立場から、どのような子どもたちに育ってほしいかという思い

を聞かせていただき、大変勉強になりました。挙がっていたキーワ

ードは以下のとおりです。 

 

 

 

 

 

＝保護者限定＝ 

日の出小だよりオンライン（日の出小 PTAブログ） 更新中！ 

ＵＲＬ http://hinodepta.jugem.jp/ 

後期の児童会活動 スタート！ 

今度は きじカレー！ 

２日（木）ハンディキャップ授業（4 年） 

３日（金）文化の日 

６日（月）茶道教室 

     読書週間（～１７日） 

７日（火）避難訓練（地震） 

１０日（金）ふれあい集会 

      薬物乱用防止教室（6 年） 

１３日（月）茶道教室 

１４日（火）出前授業（6 年） 

 

１５日（水）午前授業（１３時頃下校） 

 

 

 

２０日（月）茶道教室       

２１日（火）学校運営協議会 

２３日（木）勤労感謝の日 

２７日（月）給食費振替 

 

地域の願いを形に 

主幹教諭 澤田 康二 

 

 

 １３日(金)は登校時、１６日(月)は下校時に PTA 街頭指導をしてい

ただきました。担当された保護者の皆さんありがとうございました。 

 終了後、担当された方から、「小学校入り口は、登下校時、車の出入

りが多くて危険」、「スピードが出ている車があり危険」等、気づいた点

が出されました。 

 運転をする側として、事故は「他人事」ではなく、「自分にもあり得

ること」です。日頃から、人の命を奪いかねない「事故」を起こさない

よう、安全運転を心がけたいものです。 

令和 5（２０２３）年１０月２４日 

1１月の主な行事予定 

「ありがとう」と「笑顔」あふれる 

日の出小学校 

先月の日の出小だよりでは、本校の６年生

が考案した岩見沢産のキジ肉を使った料理

「アメリカン キッジ」の紹介をしましたが、

今月はその第２弾で「きじカレー」。今回は、

岩見沢市立学校給食共同調理所さんのご協力

により実現しました。 

 ５日、６日の２日間で岩見沢市の小中学校

に本校の６年生が考案した「きじカレー」が

学校給食として提供されました。 

 星の形をした人参やトッピング用のコーン

まで用意していた 

だき、考案した６ 

年生は大変喜んで 

いました。大満足 

の「きじカレー」 

でした！ 

 今年度も早いもので半分（前期）が終わりま

した。６日に後期児童会役員の任命式、１３日

には後期児童総会を行い、後期の児童会活動が

スタートました。 

 児童総会では、各クラスから質問や意見がた

くさん出されました。人任せにしていない証拠

であり、とても素晴らしいと思いました。 

「『ありがとう』と『笑

顔』あふれる日の出小学

校」を目指し、どんどん

色々なことにチャレンジ

する児童会であってほし

いと思います。            

安全運転を！  PTA街頭指導終了 

いよいよ本番 学習発表会  

今年は「みんなが主役！ 笑顔かがやく 最高の学習発表会」をテーマと

し、２８日（土）に学習発表会を開催します。 

子どもたちは、本番でかがやくため、最高の発表にするため、真剣に集中

して取り組んでいます。 

今年度は観覧人数を制限しない学習発表会 

になります。多くの皆さんのお越しをお待ちしてい 

ます。そして、子どもたちの“これまで”と“本番” 

での頑張りに、温かい拍手をお願いします！ 

貢献 

あいさつ 

世代をこえた交流 地域のポテンシャル 感謝 

持っている幸せに気づく 過程が大切 健康で心豊かに 

ふるさと愛 自己を高める 

次回は、各学校からの学校評

価について話し合うとともに、今

回話したことをより深めていくよ

うな形にしていきます。 

 
明成中研究大会に職員が参加するためです。 

ご理解とご協力をお願いします。 

練習から全力です! 

おいしかった～! 

コミュニティ・スクール活動報告 

http://hinodepta.jugem.jp/

